



### 【ご卒業おめでとうございます！】

卒業式のシーズンですね。新型コロナが5類になってから初めての年度末。一気に普通の日常が戻ってきたような様子です。観光地や街中もたくさんの人出で賑わい、新幹線や飛行機などの搭乗率も100%に近い数字を記録するのではないのでしょうか？卒業式などもほぼ制限なく催行され晴れやかな式となっていると思います。毎年のように思うのですが、学校を卒業する皆様は新たな道である進学や就職に不安と期待の気持ちいっぱい新しい一歩を進み始めるのだと思います。我々「大人」も数十年前にそういった経験を経て今に至るわけですが、自分たちが過ごした青春時代とは状況も環境も考え方も全く異なっている現代。その時代その時代特有の悩みや楽しさをこれからたくさん味わいながら人生を歩んで行かれるのだと思います。ただ、一つだけ間違いなく言えることがあります。それは今のあなたたちの道が30年後も50年後も繋がっているという事。これは間違いありません。どうぞ後悔なきよう一生懸命人生を楽しんで生きてください。メッセンジャーも皆様を応援しています。



## 広島駅の賑わい

今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！

### 雨の中賑わう広島みなとフェスタ



Photo by Akira Adachi

### 瀬戸内フォトグラファー 足立輝の 瀬戸内海探訪

広島港のみなと公園では毎年3月に「広島みなとフェスタ」というお祭りが行われます。今年は3月16日、17日の二日間で、さかなクンをはじめとする芸能人の出演や様々なステージ、日本中のおいしいものが集まる屋台の出店、保安部の船の見学や掃海艇の乗船体験、航路会社によるミニクルーズなども満員御礼で盛況でした。本年は一日目は曇り模様でしたが二日目は風や雨が強く人出が心配されました。…が、そんな心配を一掃するほどの人出。地元の方々の手作り商品や地元のお野菜やお肉なども販売される「みなとマルシェ」も同時開催。コスプレイヤーたちの集まるイベントにもたくさんの人々が集まり。過去最高の賑わいだったように思います。来年もまた楽しい祭りが無事開催されますように！

不用品処分！無料見積りします！ → → →

メッセンジャー広島

検索